



～あこがれられる最高学年へ～

★ 「最高学年としてのスタート」

4月8日(月)から新学期が始まりました。この一年は、最高学年、そして、小学校最後の一年です。入学式の前日には、学校のために働こうとはりきって行動する姿や、新しく入ってくる1年生のことを思いながら心を込めて準備をする姿が見られました。すばらしいスタートを切った6年生のこれからの活躍に期待しています。

★ 学習内容

国語	聞いて、考えを深めよう 笑うから楽しい 時計の時間と心の時間 主張と事例	図工	音の絵 糸から生まれるわたしの空間 くるくるクランク
社会	日本国憲法と政治のしくみ わたしたちの願いと政治のはたらき 日本のあゆみ	体育	運動会練習
算数	文字と式 分数をかける計算を考えよう	家庭	できることを増やしてクッキング
理科	動物のからだのはたらき	道徳	天災は、わすれていなくてもやってくる 世界遺産 白神山地 エンザロ村のかまど
音楽	おぼろ月夜 ラバーズコンチェルト	そごう	チーム四福の リーダーになろう！！
		英語	Welcome to Japan. 日本のよいところを紹介しよう。

★ ふれあいデー！ 5月1日(水)

5月1日はふれあいデーとして、2時間目に「1年生を迎える会」、3時間目に1年間関わるペアの1年生と対面し、お絵描きをしたり、一緒に遊んだりして交流活動をする予定です。1年生とは、4月から給食時間や掃除時間に手伝いに行っていますが、1年間継続して世話をしたり遊んだりして関わっていきます。

★ 運動会の練習が始まります！ 運動会:5月25日(土)

GW明けから本格的に運動会の練習が始まります。気温も高くなってきていますので、大きめの水筒を用意し、しっかり水分補給ができるように準備をお願いします。また、汗拭きタオルや替えの肌着を用意する等、お子さんの様子に合わせて準備をしていただくとありがたいです。疲れがたまりやすくなる時期になりますが、温かい声掛けをしていただくと子どもたちの励みになると思います。よろしくお願いします。